

Informe de ministerio el mes de Febrero de 2024 TUZANTAN, Chiapas, México.

Damos gracias a Dios, por permitirnos seguir trabajando en la obra del Señor. Estamos agradecidos con Dios. Muchas gracias, mis amados hermanos por apoyarnos con sus oraciones y sus ofrendas voluntarias. Para cumplir la Gran Comisión. *Para realizar este ministerio y estas actividades.*

¿Cuál es la Misión de la Iglesia?.

Si Dios nos ha llamado al ministerio, Él nos sostendrá.

Actividades que realizamos.

I. El municipio de Huixtla. Chiapas.

A. Organizamos y asistimos en 2 conferencias, en 2 lugares diferentes. Asistieron 115 pastores y líderes. el tema sobre el evangelismo personal.

II. El municipio de Tuzantán. Chiapas.

- A. En el ejido Francisco Sarabia. visitamos a 6 familias convencidas.
- B. El ejido de Villa hidalgo, visitamos a 8 familias cristianas.
- C. 2 personas aceptaron a Cristo.
- B. 2 personas se reconciliaron.

III. Ejido Francisco Sarabia. Tuzantán, Chiapas.

Realizamos evangelismo, a las personas convencidas. 6 familias.

IV. El municipio de San Juan Chamula. Chiapas.

Hice una visita de 2 días, visite a 6 familias, que fueron perseguidos, algunos les quemaron sus casas, les quitan la luz y el agua. 2 pastores fueron asesinados. les hicimos una entrevista, de 6 a 8 minutos.

V. En el municipio de San Cristóbal de las casas. Chiapas.

Me invito una agencia misionera, para realizar una reunión. Para que la zona costa de Chiapas, se enseña las misiones mundiales.

PETICIONES GENERALES AÑO 2024.

1. Orar por nuestra familia, salud y vida espiritual
2. Orar por el crecimiento, de la iglesia de Tuzantán.
3. Orar por el trámite, de una nueva organización en México.

Cualquier información. Misionero Leonel Ramírez Celular: 00521-9641083055. Mail. leonelramirez74@yahoo.com Ofrendas misiones en Chiapas cuenta. 3-31201046-7. Banrural de Guatemala.

Primera conferencia. El evangelismo personal.



2da conferencia. El evangelismo personal.



Entregando materiales, para el evangelismo, a un pastor de Tapachula.



Evangelizando en Villa Comatitlan.



Visitas a San Cristóbal de las casas. Esta familia, lo quemaron sus casas y están refugiados.



El pastor Manuel. Vivió como el apóstol Pablo. La Hera el jefe del pueblo, mando a perseguir a los cristianos.



Reunión con una agencia misionera, en Chiapas.



En Tuzantán, se entregaron a Cristo 2 personas adultas y 2 reconciliados, uno venia de una iglesia adventista,



Compartiendo literatura algunos pastores



Esta hermana lo mataron su esposo, por predicar el evangelio.



Esta familia, quemaron su casa, le quitaron la luz y el agua.



En esta comunidad encarcelaron a 13 hermanos, algunos pagaron una multa, por ser cristiano.



El pastor Alonso, defensores de los cristianos, que estan siendo perseguidos, el es abogado y pastor.

